

「SL Creations・ユニセフ基金」 贈呈式が開催されました!



長年にわたる支援へのユニセフからの感謝状が、早水専務理事から佐藤社長に手渡されました。

佐藤社長から寄付金の贈呈の後、日本ユニセフ協会の早水専務理事から長年にわたる支援への感謝の言葉をいただき、感謝状が佐藤社長に授与されました。

この基金は、2005年に開始したアフリカの教育支援プロジェクト「スクール・フォー・アフリカ」に役立てられています。「SL Creations・ユニセフ基金」は、マダガスカルでの中学校など子供たちが勉強を続けられる環境づくりに役立てられています。



懇談される、左から日本ユニセフ協会 海老原部長、早水専務理事、SL Creations 佐藤社長、鈴木常務。

2020年12月22日(火)、東京都港区高輪にあるユニセフハウスにて、「SL Creations・ユニセフ基金」贈呈式が行われました。

今年はコロナ禍による影響で、残念ながらシニアマザークラブ会員の皆さまのご出席は見送られましたが、佐藤社長、鈴木常務が贈呈式に主席し、昨年の売り上げの中から10万ドルと新年会など各地でご協力いただいた募金(総額174,169円)を寄贈いたしました。



現地のユニセフ職員と、子供たちからの感謝のビデオレター。

©UNICEF/Madagascar/2020

今回は現地のユニセフ職員によるビデオレターが上映され、プロジェクト支援状況の説明とともに、マダガスカルの子供たちの感謝の声が届きました。

「SL Creations・ユニセフ基金」は、お客様のご購入と、皆様の温かいご支援に支えられています。今後ともご支援のほど、よろしくお願いいたします。